

## ALIANZA SOCIALISTA DE ANDALUCIA

DENUNCIA a la Monarquía JuanCarlista

- SU TOTAL APOYO AL CAPITALISMO: Subidas en todos los órdenes que benefician directamente a los capitalistas, en contra de la destrozada economía del pueblo.
- SU PARTICIPACION EN LAS CONGELACIONES SALARIALES: aprobadas en Consejo de Ministros (14-11-75), presidido por el príncipe, hoy Rey.
- SU APROBACION A LA REPRESION: que prosigue en el país aún más recrudescida que cuando vivía el Dictador. Pruebas: suspensiones de actos públicos; detenciones por motivos políticos ( más de 450 en los últimos días); malos tratos a los detenidos; vía libre a la ultraderecha, a la que la policía es "incapaz" de detener.

Mientras tanto, los signos fascistas han entrado en todos los hogares españoles a través de TVE, recordándonos que el Dictador lo dejó todo atado y bien atado, en beneficio de los que ganaron una guerra. Por ello, no será el Rey, quien nos ofrezca la democracia, sino que esta deberá ser conseguida por el Pueblo Soberano.

ALIANZA SOCIALISTA DE ANDALUCIA se manifiesta en favor de las premisas indispensables para conseguir la democracia, en la que coincide con todas las fuerzas democráticas de oposición. Por lo tanto propugna:

- AMNISTIA TOTAL: Que no podrá otorgarla un Rey que debe su cargo al Dictador, ya que ello significaría la anulación de muchas leyes represivas en el país, sustento del Sistema. Prueba de ello, el indulto ofrecido. Las leyes de la dictadura perviven en la monarquía.
- RUPTURA DEMOCRATICA: Que nace de la negación mayoritaria de seguir - siendo espectadores en decisiones que nos afectan a todos, accediendo al protagonismo que todos los pueblos libres demandan.
- GOBIERNO PROVISIONAL: Que garantice la libertad de expresión de todas las fuerzas populares y cubra el período predemocrático.

ALIANZA SOCIALISTA DE ANDALUCIA, al mismo tiempo, e interpretando los deseos del Pueblo Andaluz, reclama para este:

- LA AUTONOMIA REGIONAL: Que el pueblo andaluz disponga de los instrumentos necesarios para su gobierno, rompiendo la línea de sumisión a los poderes centralistas y dentro de la unidad de los pueblos de España.
- LA EXPROPIACION DE LAS TIERRAS IMPRODUCTIVAS: Que en Andalucía no existan tierras sin producir y nuestra gente emigrada. Que las riquezas naturales de Andalucía sean fiscalizadas por el pueblo.
- LA SOCIALIZACION DEL AHORRO: Que establezcan eficaces controles del ahorro para que éste revierta de forma directa y exclusiva en las capas populares que lo propician y no en los grandes capitalistas que lo utilizan en su beneficio.

CONTRA LOS EPIGONOS DE LA DICTADURA, LA UNION DEL PUEBLO.

LLAMAMOS A LOS QUE DESEAN UN FUTURO DEMOCRATICO QUE DE PASO AL SOCIALISMO.